

Cáritas Diocesana

Hucha del Pobre

Hoy llegamos a 1320

¡Gloria a pueblos dignos de perpetua memoria!

Después de la gran sorpresa que se dio cuenta en el día anterior, se ha confirmado nuestra esperanza de que algunas más nos esperan en este mes consagrado de modo especial al culto de la Virgen Santísima.

Don Preguntón está penetrado de tan consoladora y dulce confianza, y no se cansa de hacer ensayos, aunque el calor en estos días no invita a ello, sino al descanso a la sombra y de manera confortable.

En tanto que llega el día en que de nuevo se alborota la campana de la casa, daremos cuenta de algunos donativos más.

—X—

Los números 104 y 114, una pareja de las que puedan servir de modelo en las sociedades mejor orientadas política y religiosamente, han completado las cuotas, todas del año, añadiendo un donativo para la Hucha.

El total ha sido de OCHENTA pesetas y ésta es la tercera o cuarta vez que toman parte por medio de la Hucha del Pobre en la ayuda de los casos urgentes y sangrantes, solo en este año.

Pido al Señor que los colme de felicidad y los empaque en gracias y bendiciones.

dándoles al mismo tiempo abundancia de bienes aún materiales.

—X—

La entrega de este donativo de CIEN pesetas tuvo lugar en condiciones muy semejantes a la de alguno anterior.

El lugar, si no era materialmente el mismo, estaba bien poco distante del otro. Contempló la breve escena la fachada Sur de la Pulchra y se desarrolló casi a las puertas del Palacio.

Señorita esbelta, gentil, con ton huellas de sufrimiento en el dulce semblante y en los lutos de la elegante y modesta indumentaria, tendió la mano con el billete y pronunció sólo estas palabras:

—Para los pobres.

Sin más, continuó la marcha, y en la brillante mirada se asomó la clara inteligencia, y se reflejó en todo su ser el sello espiritual de una virtud nada común.

Pido al Señor que vea cumplidos sus nobles deseos y que la colme de toda suerte de gracias y de bienes. La caridad tendrá con ello medios de un ejercicio más intenso.

—X—

Dos de los pueblos sentenciados a desaparecer en bien de otros que probablemente no lo merecen tanto, continúan en su puesto ejemplar de siempre.

Hablamos de Vegamián y Loda-res que serán sacrificados como lo fueron antes varios del valle de Luna. La vida es así y no está en nues-

tras manos lograr que sea de otra manera.

Estó no impide, aún convencidos de ello, que el corazón tenga sus sentimientos, no siempre de acuerdo con los dictados de la cabeza. Yo no puedo impedir un sentimiento de pena ante los pueblos que se ven obligados a desaparecer, ante las exigencias del bien común.

Si son pueblos tan ejemplares como suelen serlo los montañeses de nuestra provincia y concretamente Loda-res y Vegamián, ese sentimiento se mete aún más hondo, sin poderlo remediar.

Aunque tienen que vivir bajo la continua pesadilla, siguen firmes en su puesto de pueblos misioneros.

Lo son por los hijos que salieron de allí para la vanguardia misional y lo son todos sus hijos constantemente en la retaguardia.

Tenemos cerca la prueba última: se celebró el Día de las Misiones y el resultado ha sido de acuerdo con su tradición gloriosa. Lejos de retroceder, oprimidos por la pena, han continuado avanzando.

Los dos merecieron el pasado año figurar en el cuadro de honor. Este año, con más razón, Vegamián subió de 596 a 850 pesetas y Loda-res de 230 a 290. En el tanto por ciento por habitante, subió el primero de 2,07 a 2,96 y en el segundo de 2,73 a 3,46. ¡Gloria a los pueblos dignos de perpetua memoria!—Guzmán.

1210
1110
1410
3100
1762
3000
3002

1730
18.

DIA

Jua-
3

ani-
ano-
nú-
etas
76.

TIEMPO

aron tormentas

con hoy, con una media de 21,5. A las ocho de esta mañana era de 15,8. La humedad relativa del aire alcanzó el 71

LA
Est-
tra, ci-
madre
Gener-
melita
como
dos C
Pro
visitó

1
1.
1,
5,
5,
7,
8,
9,
9,
9,
12,
12,
-
13,
-
14,
14,
14,
15,
15,
15,



REGIONAL

De la Montaña

Lodares

Con motivo de la celebración de la novena al Corazón de Jesús llegó a esta localidad un capuchino de la

residencia de León, reverendo padre Adriano de Palomares.

Predicó durante los tres últimos días del novenario y el día de la fiesta celebró la santa misa nuestro párroco, don Eulogio Santos Díez, asistido por don Elías García Liébana, párroco de Utrero y del citado padre Adriano. Este dedicó su predica-

ción a las excelencias Sagrado Corazón de María, haciendo alusión a la primera partida de estos días para que no olvidemos la promesa divina, para que cumplamos amando y bendiciendo a este Corazón Sagrado, donde la Providencia nos depare nuestra morada.

Muy de veras deseamos al padre Adriano, que visitó por primera vez esta localidad, que haya llevado grato recuerdo de sus tres días pasados en esta.

El Corresponsal

ALABRAS

A 100 metros Ordoño en edificio nueva construcción, vendo primera planta oficinas 200 metros cuadrados junto o dividido. NICASIO, Colegiado, San Claudio, 14.

VENDEMOS Copresores

El «corro» de aluches en Puentes Villarente